

# RAPPORT D'ATTIVITE POUR L'ANNEE 1970 ASSOCIATION GENERALE DES ETUDIANTS DE NANCY

1970 a vu un développement important de l'activité de l'AGEN et de ses différentes sections membres, en même temps que la croissance da l'organisation et la création de nouvelles implantations.

#### I - GESTION

Les locaux de l'AGEN,1 rue Gustave SIMON, continuent d'être un pôle d'attraction important pour les étudiants.

Quotidiennement, ceux-ci y trouvent une cefétaria, un lieu de rendez-vous, et une selle de travail qui, si des crédits permettaient son aménagement, rendrait de grands services?

Les diverses salles sont régulièrement prêtées aux associations étudiantes qui en font la demande. C'est ici, entre autres, que se réunissent la plupart des organisations d'étudiants étrangers à Nancy.

De même, quelques manifestations culturelles (projection de films, débats, expositions) s'y sont déroulées.

Cependant le mauvais équipement ne permet pas de donner toute l'ampleur voulue à ces manifestations. Pourtant, les salles offertes sont pratiquement uniques dans l'Université de Nancy, et sont très demandées.

Une réfection des locaux, quelques aménagements permettraient de faire de l'AGEN le pôle de la vie étudiante. Le manque de moyens, et surtout la menace qui pèse sur le restaurant et les locaux y attenant (extension du musée des beaux arts et reprises des terrains par la ville) font planer une menace sur cet établissement dont l'utilité n'est plus à démontrer. Il nous faut ici remercier les collectivités publiques, fort peu nombreuses, hélas, qui soutiennet notre action.

#### II - INFORMATOON

Après une ánnée difficile, la publication régulière d'un journal d'information, l'AGEN-INFORM, a pu être menée à bien. Par les informations qu'il diffuse, ce journal constitue un lien important entre les étudients de Nancy. Son tirage et sa diffusion (gratuite) ont augmenté régulièrement.

Cependant, il est certain qu'une telle charge est très lourde, et que malgré les efforts importants qui ont été fournis, tous les besoins sont loin d'être couverts.

NANCY-ETUDIANT qui paraissait il y a deux ans,n'existe plus. En relancer la publication fait partie des projets à réaliser rapidement.

Dans le même temps, il est nécessaire de diffuser plus rapidement encore les informations, avec une qualité medilleure. C'est le rêle assigné aux tracts et feuilles ronéotées, offset ou imprimés. Mais dans ce domaine les moyens de tirage réduits (une Ronéo en très mauvais état) ne permettent pas d'aller bien loin.

Pourtant près de 250 000 feuilles ont été utilisées cette année, dont une part importante pour la poursuite de la publication d'un"livre blanc" de l'Université de mancy.

### III -DEFENSE DES INTERETS DES ETUDIANTS.

Dans ce domaine, la preuve de la nécessité, et de l'efficacité de l'action de l'Agen n'est plus à faire.

De gros efforts ont été fournis cette annéepour développer les capacités autonomes d'intervention des sections de base.

Les élections universitaires, puis les élections au CROUS ont prouvé, une nouvelle fois, la représentativité de l'Agenqui s'affirme comme la plus importante organisation par le nombrev de ses élus.

Au sein des srtuctures de cogestion, l'AGEN et les associations qui lui sont affiliées ont agi au mieux des intérêts des étudiants, pour obtenir des améliorations, e en ce qui concerne les horaires, l'encadrement le contrôle des connaissances, les méthodes pédagogiques.

Comme l'an passe, ont été publiés des dossiers complémentaires de bourses, éléments importants dans l'attribution des bourses. Enfin, à la rentrée 70, un guide de l'étudiant, diffusé à tous les étudiants de Nancy, fournissait tous les éléments importants d'information nécessaire sur les inscriptions, les formalités et la vie en faculté.

## IV -PATRONAGEDES ACTIVITES DE COMITESDE BASE.

L'AGEN rassemblant toutes les sections de faculté de Nancy, en patronne les activités. C'est d'ailleurs à ce niveauque s'effectue l'essentiel du travail qui est le nôtre.

- aide aux étudiants salariés (diffusion spéciale des informationspolycopiés )
- -publication de journaux (La Toge, l'Echo des Lettres, Sciences-Contact)
  médecine-Inform, IUT Inform etc...). Il faut noter à ce sujet que trois nouvelles publications ont étécrées et que deux anciennes ont vu leur présentation
  s'améliorer (journaux imprimés°).
  - comités d'accueil à la rentrée.
  - débats et sessions de formation.
- organisation de voyages(Office du Tourisme Universietire). Enfin il faut citer le cinéclub qui a organisé tous les mardis des scéances qui ont connu une affluence nattement supérieure à celle des années précédentes.

En conclusion, je voudrais insister sur deux questions:

- \* la nécessité d'une organisation étudiante telle que eelle de l'AGEN, le nombre de tâches chaque jour croissant, qui lui incombent, et les difficultés à yn faire face, du fait du pey de àoyens dont nous disposons.
- \* les locaux de l'AGEN:ilssont menacés de disparition. Aucun établissement,
  par sa situation, par son architecture, ne pourra rendre les services que rend actuellem
  lement l'AGEN. C'est pourquoi il nous semble important qu'une mesure conservatoire
  soit prise à son égard.

Le président de l'AGEN,

Philippe MEHAUT.